

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos las discusiones alrededor del techo de la deuda continúan. El día de ayer, la secretaria del Tesoro, Janet Yellen, instó al Congreso a elevar el techo de su deuda, advirtiendo que un impago de los EEUU desencadenaría un "catástrofe económica y financiera", aumentando así las probabilidades de recesión. "Un impago amenazaría los logros que tanto nos ha costado conseguir en los últimos años en nuestra recuperación de la pandemia. Y desencadenaría una recesión mundial que nos haría retroceder mucho más", dijo Yellen este jueves en Niigata, Japón. Cabe resaltar que la fecha límite para aumentar la deuda y evitar el impago es el 01 de junio.

- En Reino Unido, el PIB del primer trimestre de 2022 se desaceleró hasta 0,2% a/a desde el 0,6% a/a de 4T22 y en línea con las expectativas del promedio de analistas. Frente al trimestre inmediatamente anterior, el PIB creció 0,1%, soportado principalmente por una acumulación de inventarios, que crecieron 1,3% t/t, mientras el consumo se mantuvo inalterado y el gasto público se contrajo 2,5%. El resultado del indicador refleja menores riesgos de recesión para este año, en línea con el informe de política monetaria publicado ayer por el Banco Central de Inglaterra, mientras la inflación se mantiene por encima del 10,0%, dando razones al Emisor para continuar con su ciclo alcista de tasas.

- En América Latina, la inflación de Brasil del mes de abril se desaceleró hasta 4,18% a/a desde el 4,65% a/a de marzo, como consecuencia principalmente de una menor presión de los grupos de alimentos, bienes domésticos y una contracción anual de los precios del sector transporte. Adicionalmente en la región, hoy se reúne el Banco Central de Chile para tomar decisión de política monetaria, el promedio de analistas prevé que el emisor mantendría sus tasas inalteradas en 11,25% en un escenario de desaceleración de la inflación, aunque esta se mantiene elevada (marzo: 9,9% a/a) y una probable contracción del PIB para este año del orden del 0,6%.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, con bajo flujo de fundamentales y recuperando parte de las pérdidas de la semana. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,18%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,28%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan sin cambios significativos frente al cierre de ayer operando sobre 3,39%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,15%.

- Los precios del petróleo recuperan parte de las pérdidas recientes, sin un catalizador de precios durante la jornada. La referencia Brent opera sobre USD \$75,45/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$71,37/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.578,808, a la baja frente al cierre anterior de USDCOP \$4.603,50. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso chileno, que se aprecia 0,68%.